

PUBLIK SUMUT

Anton-Benny Sinaga Berhasil Ungguli Petahana di Pilkada Kabupaten Simalungun

Karmel - SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM

Nov 30, 2024 - 11:57



SIMALUNGUN-Pasangan calon Dr. H. Anton Saragih Benny Sinaga-Benny Gusman Sinaga berhasil mengungguli calon petahana di pilkada Kabupaten Simalungun tahun 2024 dengan memperoleh suara 227.725 suara sedangkan pasangan Radiapoh AZI hanya memperoleh 208.299 suara.

Pemungutan dan Perhitungan suara di 2007 TPS telah selesai dilakukan. Menurut pusat tabulasi data Anton Benny berdasarkan dokumen C Hasil yang

diserahkan oleh saksi Paslon Nomor Urut 1 maka Paslon Anton Benny memenangkan Pilkada dengan 52,23 % dan RHS Azi 47,77%.

Silverius Bangun selaku penanggungjawab Badan Komunikasi dan Informasi Tim Pemenangan Anton Benny, Silverius Bangun menyampaikan, bahwa real count ini adalah perhitungan pasti tanpa margin error. Karena berdasarkan dokumen resmi dari setiap TPS.

Hasil real count tersebut juga sama dengan rilis quick count yang disampaikan oleh Muhammad Farhan dari Lingkaran Survey Indonesia, pada hari Rabu (27/11) yang menyatakan kemenangan Paslon Anton Benny dengan 52,4% atas Radiapoh Azi Pangaribuan dengan 47,6%.

Kami juga mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Kabupaten Simalungun atas suksesnya pilkada Kabupaten Simalungun. Pilkada sudah selesai dan kami mengharapkan kontribusi positif untuk mensukseskan pemerintahan simalungun kedepan.

Bapak Haji Anton dan Benny Gusman Sinaga siap mengemban amanah ini dan akan menjadikan visi: Bersama Semangat Baru menuju Simalungun Maju menjadi pegangan kesuksesan Simalungun kedepan.

Hasil real count ini tidak akan berbeda dengan hasil penetapan KPUD Kabupaten Simalungun meskipun begitu sebagai pasangan calon yang taat akan asas dan etika maka kami akan menunggu penetapan dari Pleno Rekapitulasi KPUD Kabupaten Simalungun," ujar Silverius Bangun.

Dan saat ini, tahapan pilkada Kabupaten Simalungun adalah proses Rekapitulasi Perhitungan suara ditingkat Kecamatan. Pleno tingkat kecamatan dijadwalkan akan berakhir pada 1 Desember 2024.

Dan Pleno Kabupaten Simalungun sendiri dilaksanakan selambat lambatnya pada tanggal 15 Desember 2024.